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自從在2012年加盟湖人後，拿殊僅上陣65
場，上季受到足傷困擾，只曾15次披

甲。早前拿殊已表明新球季的目標是能夠保持
健康，落場比賽，可惜最後還是未能做到。
拿殊說：「我的首要目標是今季可落場比

賽，現在不能做到，真的感到失望。我一直非
常努力，希望可保持身體健康，不幸最近背傷
復發，令全力比賽變得困難。在休養期間，
我會繼續支持球隊，並會專心養傷。」

由於拿殊與湖人只餘一紙價值逾
900萬美元的1年合約，原計劃在新
球季結束後退役，現在未開季已告
報銷，退役傳聞甚囂塵上，不過
據稱拿殊還未正式決定退役。
湖人周四發表聲明表示，在
與球隊的醫療團隊溝通後，
拿殊和球隊均認為目前最好
的選擇是休息和康復。湖人
總經理卡普查克失望地說：
「我們與球迷均感到失望，
更替拿殊感到失望。我們知
道過去2年他如何努力，希
望重拾比賽體能，以及知道

他有多渴望比賽，可惜他未能做到。他是一名
絕頂的職業球員，我們非常欣賞他所付出的努
力。」

林書豪勢任正選控衛
拿殊因傷提早報銷，湖人在新球季的正選控

球後衛位置，勢必由林書豪出任，每場的上陣
時間更會超過30分鐘。湖人名宿「魔術手」莊
遜日前在twitter曾大讚林書豪會是一名好控
衛，他說：「對湖人來說，林書豪將會成為一
名很好的正選控球後衛，他擁有突入籃底的能
力，能為自己和隊友製造投籃機會。」

■香港文匯報記者蔡明亮

美國著名體育媒體《ESPN》日前撰文
狠批高比拜仁在球場過於自我及對隊友太
苛刻，以致沒有自由身球員願意加盟湖
人，對此湖人主席珍妮畢斯開腔力挺高
比，並稱自由身球員若不敢與高比做隊友
是「失敗者」，球隊也不會有興趣羅致這
些球員。
《ESPN》日前指出，部分自由身球員及

包括湖人在內的NBA人事部員工稱，湖人
在自由身球員市場未能吸引到大牌球星加
盟，全因球員不希望與高比做隊友。珍妮
畢斯周四接受《ESPN》訪問時說：「任何

自由身球員害怕與高比拜仁並肩作戰，可
能是一名失敗者，我慶幸他們沒有加盟。
我看了有關報道，我完全不同意當中的內
容。如果球隊中有人這樣說，我會查明真
相，然後他們不會再為球隊工作。」
湖人近季追逐自由身球星不果，未能與

懷特侯活續約，而且無法邀得保殊和安東
尼來投。湖人在去年夏天曾開出一紙高達
9500萬美元的4年頂薪合約利誘安東尼加
盟，可惜後者最後以1.22億美元的5年合
約續約紐約人。
珍妮畢斯說：「我們向安東尼提供非常

好的條件邀請他來洛杉磯，但他是紐約
人，他有一個任務。我明白到為何他選擇
留在紐約，我不認為是與高比有關。」

高比缺席季前賽養精蓄銳
湖人在最近2季先後有懷特侯活和加素

離隊，加上拿殊提早「收咧」，令這支褪
色勁旅只餘高比拜仁苦苦支撐，為了好好
保護這名36歲老將，湖人主帥史葛周四透
露，高比將缺席餘下季前賽，養精蓄銳迎
接新球季。

■香港文匯報記者蔡明亮

香港文匯報訊 (記者蔡明亮)仁川亞殘運昨日閉
幕，港隊在最後一日賽事再進賬1金1銀，梁育榮
在混合BC4級硬地滾球決賽擊敗隊友劉慧茵奪
金，最終港隊在今屆賽事取得10金15銀19銅共44
面獎牌「收官」，在獎牌榜排名第8位，突破上屆
5金的成績，而獨取2金的梁育榮則成為港隊的閉
幕式持旗手。

梁育榮在混合BC4級硬地滾球金牌戰以5:2擊敗
劉慧茵，贏得個人今屆第2枚金牌，總結硬地滾球
隊在今屆賽事收穫2金1銀2銅。梁育榮賽後表
示：「能夠在10年後再奪得2枚金牌，感受特別
深。這10年一直浮沉，但最後堅持頂過低潮，奪
得今次亞殘運2面金牌，所以特別興奮。」
至於在乒乓球方面，港隊在男子TT6-7級團體

賽與日本苦戰5場，最終以2:3惜敗，衝擊銅牌失
敗。

金牌超上屆 團長感驚喜
港隊在今屆仁川亞殘運奪得10金15銀19銅共44
面獎牌，港團團長伍澤連表示感到驚喜：「金牌
的數目比上屆多，令人感到驚喜，當中在新增項
目中，輪椅舞蹈及帆船均獲獎牌，令我們對未來
在這些項目的發展上有重大鼓舞。」另外，伍澤
連同時大讚年僅14歲的乒乓球代表劉永鏘協助港
隊奪得男團銅牌，令香港運動員更受激勵，希望
未來能再創好成績。

閉幕日奪第十金 港隊完美收官

香港文匯報訊 (記者 郭正謙)於馬年賀歲盃
豪擲千萬元的張廣勇，明年再獲邀主辦羊年賀
歲盃，這位現任南華足主表示，來年賀歲盃
「卡士」將更加強勁，有意邀請有多名國腳坐
陣的俄超勁旅辛尼特來港賀歲。
今年初東京FC、葡萄牙球隊奧漢倫斯及厄

瓜多爾球隊昆卡來港賀歲，予不少球迷新鮮
感，現已「上山」成為新任南華足主的張廣勇
決定於羊年再接再厲，初步獲得足總支持再成
為賀歲盃主辦單位，更會「加碼」邀請更強的
勁旅，向一眾香港球迷賀歲。
張廣勇表示首選為俄超球隊辛尼特：「辛尼

特擁有眾多國腳級人馬，希望可以吸引更多球
迷入場，最重要是能帶起現場氣氛。」辛尼特

陣中國腳甚多，當中最具名氣的當是巴西國腳
侯克，此外中場丹尼及般奴艾維斯亦是葡萄牙
國家隊成員。
張廣勇表示目前尚處於初步商討階段，不過

時間充足，有信心最終能成事，而賽期方面，
由於明年2月南華需出戰亞協盃分組賽，會否
沿用傳統的年初一踢初賽以及年初四踢決賽尚
是未知之數。

傑志有意簽葉偉超
另外，本地班霸傑志為應付今季競爭愈見

激烈的港超及亞協盃，計劃簽入早前來港試腳
的廣州恒大前鋒葉偉超，雙方正商討轉會細
則。

南華擬邀辛尼特踢賀歲盃

湖人老後衛拿殊的職業生涯可能已告完結，由於背傷復發，湖人周四宣布該

名40歲老將無法出戰即將展開的2014/15年新球季，意味着這名與湖人只餘1

年合約的後衛，大有機會黯然退役。
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拿殊拿殊拿殊等等等宣布退役宣布退役宣布退役

怕與高比做隊友 湖人主席：失敗者

在距離新球季揭幕不足一周，拿殊
突然因背傷復發提早「收咧」，令湖
人措手不及。目前湖人可選擇向聯盟
申請傷病特例，又或利用交易羅致新
球員。
根據目前的情況，湖人可申請傷病

特例，以一紙最高485萬美元的1年
合約簽下其他球員，但申請特例不會
影響拿殊的薪酬；如果將拿殊交易，
湖人可得到一名同樣只餘1年合約的
球員，薪酬最高為495萬美元，不過
得到拿殊的球隊，則不可申請傷病特
例。
另外，拿殊若以健康原因正式宣布

退役，並得到聯盟批准，其薪酬要待
至明年4月才可在湖人的工資簿上剔
除。 ■香港文匯報記者蔡明亮
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舒拉寶娃爭取首次成為年終一姐的
美夢幻滅，昨日這名俄羅斯美女網球
手在年終賽最後一場紅組賽事，僅能
以總盤數2:1擊敗波蘭球手拉雲絲卡，
小組賽1勝2負，無奈出局。
舒娃如能在今仗以直落2盤擊敗拉

雲絲卡，仍有一絲機會躋身準決賽，保住爭冠
和做年終一姐的希望，可惜在領先7:5和5:1的
大好情況下，在次盤浪費3個賽點，更被對手反
勝7:6，即使最後再拿下一盤6:2，在年終賽開
齋，但仍然無法出線，造就美國球手莎蓮娜威
廉絲成為年終一姐。
舒娃賽後自我安慰說：「在新加坡取得一場
勝仗真的得棒，今日我真的想勝出，次盤太難
打。面對拉雲絲卡，經常都會是如此硬仗，今
日也一樣。」

「丹麥甜心」首名晉級
另一場紅組賽事，「丹麥甜心」禾絲妮雅琪
以6:2和6:3的盤數輕取捷克球手基維杜娃，3戰
全勝，以小組首名躋身準決賽，而取得1勝2負
的拉雲絲卡則以次名出線。

■香港文匯報記者蔡明亮
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勝利功臣
溜馬在周四作
客對黃蜂的季
前賽中，憑藉
邁爾斯(中)攻入
全場最高的23
分，最後以88:
79取勝。

■美聯社

體壇連線

港15人欖球隊公布集訓名單
香港欖球

總會昨日公
布 15 人隊
的 31 人集
訓隊名單，
備戰下月 8
日及 15 日
對俄羅斯的
友賽，其中
下月 15 日
在香港足球
會上演的賽
事更是三料
娛樂，頭場
先進行「滬
港盃」，由香港足球會對上海隊，稍後上演「Natixis 欖球
盃」，由法職的Racing Metro對香港足球會會長選手隊，壓軸
賽事由香港對俄羅斯，免費入場。

關天朗亞太業餘賽並列第5
中國高爾夫球神童關天朗昨日在澳洲舉行的亞太業餘冠軍賽

次輪賽事表現失準，打出高標準杆1杆的73杆，目前在總成績
以低標準杆3杆的141杆並列第5位，落後暫列東道主澳洲球手
莫達卡4杆。關天朗賽後說：「現在這個位置挺不錯，跟領先
的球手只有4杆之差，在我前面也沒有幾個人，很快就可以追
回來。」 ■香港文匯報記者蔡明亮

■珍妮畢斯(右)力挺高比。 網上圖片

■港隊下月友賽俄羅斯隊。

■舒娃贏波出局。 路透社

■梁育榮(右)與劉慧茵為港隊在煞科日奪得1金1銀。■梁育榮出任閉幕式持旗手。

■■林書豪料將成為正選控衛林書豪料將成為正選控衛。。資料圖片資料圖片
■■拿殊拿殊((左左))加盟湖人以來只加盟湖人以來只
上陣上陣6565場常規賽場常規賽。。資料圖片資料圖片

■■拿殊可能會考拿殊可能會考
慮退役慮退役。。 美聯社美聯社

■■禾絲妮雅琪越戰越勇禾絲妮雅琪越戰越勇。。法新社法新社
■■辛尼特陣中不乏港人熟悉的球員辛尼特陣中不乏港人熟悉的球員。。資料圖片資料圖片


